



Adán Augusto acusa a Carlos Loret de estar detrás de señalamientos contra Andrea Chávez

Adán Augusto López defendió a la diputada federal Andrea Chávez, quien apoya al aspirante presidencial y aseguró que Carlos Loret de Mola ha estado detrás de las polémicas que la han rodeado en los últimos días.

Pues en redes sociales han circulado imágenes de presuntos familiares de la legisladora en aviones de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), supuestamente, facilitados por su cercanía con el exsecretario de Gobernación.



Chávez Treviño se ha deslindado de las imágenes, pero la controversia sigue. Es por esto que López Hernández también se ha sumado a la defensa de su colaboradora.

Desde el estado de Sinaloa, la 'corcholata' fue cuestionado sobre el tema por los medios de comunicación, a quien les contestó que la morenista "tiene una valía que no tiene precio".

Pero añadió que se trataba de la guerra sucia en su contra y lo atribuyó al periodista Carlos Loret de Mola, a quien calificó de "poco hombre" y misógino.

"Ese es el señor Loret que es un poco hombre, que no tiene la valentía para decir las cosas con verdad, no sabe hablar con verdad, es parte de la guerra sucia, de la misoginia y la perversidad de Loret y de los que le paguen", mencionó el extitular de la Segob.

"Es un orgullo que con nosotros esté alguien como Andrea Chávez", aseveró.

Por otro lado, la diputada de Morena, por medio de redes sociales aseguró que se trataba de una maniobra de los conservadores con campañas de desinformación y guerra sucia por medio de las redes sociales.

"No me sorprende. Calumnian porque durante estos años no han construido nada que puedan presumir o defender. Están agresivos y violentos", aseguró Andrea Chávez, aunque evitó aclarar si se trataba de su familia o no. Tampoco compartió la imagen.

<https://politico.mx/adan-augusto-acusa-a-carlos-loret-de-estar-detras-de-senalamientos-contra-andrea-chavez>